



おがたっ子



《めざす子ども像》
「元気に登校，笑顔で下校」
 おもいやる子
 がんばる子
 たのもしい子

【緒方小・緒方中 共通教育目標】 未来に向かって 生きる力を備えた 緒方っ子の育成

8月版 文責：佐藤 公彦 TEL0974-42-3150 Fax0974-24-4020

夏休みが終わり，2学期が始まりました！

35日間の夏休み，子どもたちは家庭や地域でのびのびと楽しく過ごせたでしょうか。コロナの影響でそうでもなかったところもあるかと思います。大きな事故の連絡がなかったことは幸いです。

夏休みに入る前，私は「夏休みもたくさんの人にあいさつをしましょう」と子どもたちに話し，その際，相手の人の目を見てあいさつができている姿を示してほめました。

2学期前半は「先にあいさつをする」ことを掲げます。「自分から先に進んであいさつする」ということです。

家庭での取り組み，地域での声かけをよろしくお願いします。



ちゃんと目を見てあいさつができています1年生

8月6日 平和を願う日

1945年8月6日に広島，3日後の8月9日に長崎に原爆が投下され77年が経ちました。この2つの原爆をあわせて21万以上の人がその年に亡くなりました。原爆をはじめとする核兵器は，一瞬にして大切な命を奪い取ってしまう許すことのできない武器です。

この日は6年生が戦争のこと，原爆のこと，修学旅行で学んだことなどを発表しました。決して繰り返してはいけないという決意が感じられる内容でした。

各学年でも平和の大切さを考える学習が行われました。



平和集会で発表する6年生

第2回みずぐるまの会

8月18日，緒方中学校において第2回みずぐるまの会（緒方町学校運営協議会）が開催されました。

冒頭，会長の羽田野長則さんから，教員の働き方改革の新聞記事，道の駅原尻の滝で行った七夕短冊等のお話をいただきました。

議事の1つめは4月実施の小5・中2の県学力定着状況調査と小6・中3の全国学力・学習状況調査の各結果分析と今後の取り組みについて。2つめは「基礎学力の定着」「豊かな心の醸成」について学校・家庭・地域の目標協働達成シートの評価について。3つめは小中一貫教育校の取り組みについてでした。いずれもよい評価・ご理解をいただき，さらなる前進を確認しました。



9月17日秋季大運動会に関するお詫び

新型コロナウイルスの感染が急速に拡大しています。小学校の運動会では観覧に関して制限を設けなければならない状況です。ご来賓の皆様，高齢者・卒業生・各施設利用者をはじめ地域の皆様には，子どもたちのがんばる姿をご覧いただき激励をいただきたいところですが，今年もご案内を控えさせていただきます。申し訳ありません。状況をご理解くださいますようお願い申し上げます。